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地区と 地区の友情交換と姉妹提携の調印式が盛大に行われた。2610 3710
韓国光州市 無等パークホテルにて2004.10.10

近藤俊行ガバナーをはじめとする 地区 名が訪韓し、暖かく素晴らしい大歓迎をうけ、今後の2610 20
ロータリー精神に基づいた特別な友人となることを誓いました。今では近い国の友人として、今後 情
報を交換し、腹蔵なく話し合い、両地区の会員が気軽に交流し、奉仕し、進化していく様にと、将来に

むけて新しい地区のあり方を提案しました。初めての経験であり、素晴らしいことです。金成信ガバナ

ーと近藤ガバナーの決断に敬意を表したい。

金の 周年の鐘をもって100
金成信 近藤俊行両ガバナー

金成信ガバナーの寄贈の豪華な花輪
意気込みが感じられた。
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魚津市にて地区大会の印象 10/23~24

台風も去り本当にラッキーな大会でした。 日の午前中の指導者育成会は炭谷亮23
一会長、魏賢任幹事が、夜の 会長招待晩餐会には石丸夫妻が出席しました。RI

大会はプログラムにそって整然とながれま
した。田中 会長代理（八潮 ）の挨拶はRI RC
ポールハリスから会場に電話がかかるなどユ

RCーモアある喝采ものでした。又 南光州
の李庠根パストガバナーが米山功労者になら

れた事の発表が会場でされ、大拍手が

2610ありました 日韓友好に努力され。 、

地区と 地区3710
の姉妹提携 を記

念する素 晴らし

い出来事 であり

ました。しかし、全般として姉妹提携のアッピールがな
かった事は残念でした。

会長招待RI
晩餐会の最中
に大きい地震

が２回もあり

ました。日本

の ロ ー タ リ
ア ン の 落 ち

着いた態度には韓国の方は驚いたようでした。翌日直ちに大

会会長は中越地震の義援金を呼びかけましたが、玄関に設け

られた２つ箱には私は千円、津田パストガバナーが１万円入
れられましたが、懇親会の直前は９万円にしかならなかったそうです。もっと積極的に会場にて集める

べきであったと思いました。いくつかの盛

り上がるチャンスが
ありましたが、スケ

ジュール 時間に追わ

れすぎた 感がありま

した。やはり大会は
企画変更 してももり

上げるべきです 。

いつの日 にか百万

石ＲＣにも地区大会
の大役がくると

思います。感動

と盛り上がった大会にしたいものです。
参加の会員の皆様 ご苦労様でした。 石丸幹夫記

2004.10.24 6:30 9:00金沢の菜香楼へ 地区 （南光州 と光州無等 ）の皆さんを大歓迎3710 RC RC ～

米山功労者の李庠根ＰＧ

大会会場で発表された米山功労賞状

米山功労賞状を会場で紹介

菜香楼での金成信ガバナー

地区大会晩餐会にて金成信ガバナー夫妻と近藤ガバナーと共に

最後はアリランの大合唱


